

catering



7570 ab 250 St. 1,58 €

Ausgießer "Männeken"

fröhlicher Helfer für einfaches und sauberes Ausschenken von mehr- oder weniger hochprozentigen Getränken.
In drei Standardvarianten:
Feuerwehrmann (51), Butler (52) und Motorradfahrer (53). Auch eine andere bzw. eigene Gestaltung ist möglich.
10,4 x 4,9 x 9,3 cm



7575

Ausgießer „Logo“,

wir fertigen kundeneigene Formen bereits in kleineren Stückzahlen.

Spout „Logo“,

customised design already possible for small quantities.

Spout "Manikin"

a jolly assistant which allows clean and easy pouring. Three standard variations are available: Fireman (51), Butler (52) and Biker (53). Other designs on request. 10,4 x 4,9 x 9,3 cm



7654 ab 250 St. 8,12 €

Durstlöscher,

rot lackierte Glasflasche (0,7l) in Form eines Feuerlöschers mit Sprühkopf.
Auf Anfrage ist die Flasche auch mit verschiedenen Füllungen lieferbar.
34 x Ø 6,5 cm

Thirst extinguisher,

glass bottle, red varnished (0,7l), in the shape of a fire extinguisher, with spray top.
Also available with different fillings on request.
34 x Ø 6,5 cm



2940 ab 250 St. 3,52 €

Bierkastensitz,

origineller Partyartikel oder Werbeartikel für die Getränkeindustrie: Sitzaufsatz für Getränkekisten, passend für alle Euro-Bierkästen, aus stabilem Kunststoff. 41 x 31 x 1,5 cm

Beer crate seat,

original party article or advertising speciality for the beverage industry: to put on beverage crates, fits for all euro beer crates, made from sturdy plastic. 41 x 31 x 1,5 cm



7568

Ausgießer „Zapfi“,

für sauberes und unkompliziertes Ausschenken. 19 x 4 x 2,5 cm

Spout "Zapfi",

allows clean and easy pouring. 19 x 4 x 2,5 cm

ab 250 St. 2,64 €

